



Consejo de Seguridad

Distr. general
31 de julio de 2024
Español
Original: inglés

Carta de fecha 31 de julio de 2024 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas

Quisiera llamar su atención sobre un incidente inadmisibles que se produjo durante el segundo evento destacado de la Presidencia rusa del Consejo de Seguridad, a saber, el debate abierto en relación con el asunto titulado “La situación en Oriente Próximo, incluida la cuestión palestina”, celebrado el 17 de julio y presidido por el Sr. Sergey Lavrov, Ministro de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia.

Un grupo de personas invitadas por la Misión Permanente de Israel como “invitados de la Misión” accedió al salón del Consejo de Seguridad e intentó interrumpir el desarrollo de la sesión gritando consignas.

Ese comportamiento es inaceptable. Resulta especialmente alarmante que la Misión Permanente de Israel, que fue admitida a la reunión del Consejo en virtud del artículo 37 del Reglamento, esté directamente implicada en este incidente.

Rusia, en su calidad nacional de miembro del Consejo de Seguridad, le ruega que adopte las medidas necesarias para garantizar que el acceso al salón esté debidamente limitado únicamente a los delegados oficiales, mientras que los visitantes solo puedan sentarse en la galería, de conformidad con el protocolo vigente, y que las misiones que invitan a los “invitados” sean conscientes de su responsabilidad de instruirlos sobre las restricciones vigentes para las sesiones del Consejo.

También le rogamos que se ponga en contacto con la Misión Permanente de Israel a fin de pedir explicaciones sobre el incidente y asegurarse de que no se repita en el futuro.

Es nuestra intención mantener la atención del Consejo centrada en esta cuestión en relación con sus métodos de trabajo.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Vassily Nebenzia

